

Une boîte à dons installée pour redonner une vie aux objets

À l'initiative de l'Association du Giussani et de sa présidente, Nancy Barroccu, une boîte à dons a été inaugurée samedi 29 juin dans le village d'Olmi-Cappella, près de l'établissement Battaglioni.

La boîte à dons a pour objectif de promouvoir une nouvelle forme de partage et de consommation durable.

En favorisant le réemploi de la production de déchets, elle donne une seconde vie aux objets, leur permettant d'acquérir une nouvelle utilité.

Cette petite cabane de bois positionnée sur l'espace public, ouverte tous les jours, recueille tous les objets en bon état que les personnes décident de donner car ils n'en ont plus usage.

D'autres personnes peuvent ainsi se réapproprier et utiliser régulièrement CD, DVD, articles de maison, articles de puériculture, jeux, jouets, fournitures scolaires, petit électroménager, etc. Le premier avantage est économique,



L'Association du Giussani a inauguré une boîte à dons pour promouvoir une nouvelle forme de partage. /PHOTO S. M.

puisque ce concept favorise la lutte contre le gaspillage, véritable fléau des sociétés modernes.

À travers la promotion de l'économie du partage, les associations de ce type encouragent la diffusion d'un dialogue social, d'une participation citoyenne et de valeurs écologiques essentielles à un développement équilibré.

L'Association du Giussani remercie la municipalité d'Olmi-Cappella et les assurances J-C Colombani à L'Île-Rousse pour leur aide précieuse et invite les habitants de la région à s'approprier cette structure qui incarne l'esprit de partage et de proximité, bien nécessaire à la société.

SANTU MASSIANI